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Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka mendukung program Pemerintah dalam 
membangun infrastruktur untuk pemanfaatan masyarakat, Kapolsek Brang Rea 
turut serta hadir pada kegiatan Pertemuan Konsultasi Masyarakat (PKM) yang di 
selenggarakan Dinas PUPR Kabupaten Sumbawa Barat di Gardu Pandang 
Bendungan Bintang Bano, Jumat (08/03/2024).

Kegiatan yang berlangsung di wilayah Desa Bangkat Munteh, Kecamatan Brang 
Rea tersebut dihadiri Kadis PUPR Sumbawa Barat, Danramil Taliwang, Camat 



Brang Rea, PPK Bendungan II BWS, Kepala Desa Bangkat Munteh, 
Bhabinkamtibmas dan Babinsa setempat, Kontaktor perwakilan serta perwakilan 
masyarakat Desa Bangkat Munteh.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., Melalui Kapolsek Brang 
Rea Iptu Siswoyo SH, mengatakan kegiatan tersebut dalam rangka 
pembangunan beberapa sarana penunjang operasi Bendungan seperti perbaikan 
aliran sungai, pemasangan pengaman pintu air dan gudang, pembuatan pintu 
darurat, pemasangan alat penangkal petir, serta pemasangan mesin kereen serta 
pekerjaan kecil lainnya.

“Pertemuan itu tujuannya sebagai pemberitahuan dan sosialisasi kepada 
masyarakat terkait beberapa pekerjaan yang akan dilakukan di areal Bendungan 
Bintang Bano, sehingga para tokoh di hadirkan dalam pertemuan tersebut,”ucap 
Siswoyo.

Pihaknya selaku penjaga keamanan tentu berharap kepada masyarakat untuk 
mendukung terlaksananya pekerjaan yang dimaksud agar lancar dan selesai 
dalam waktu yang ditentukan, sehingga dapat difungsikan dengan baik demi 
penunjang operasional Bendungan tersebut.

“ Pada kegiatan tersebut semua lembaga/instasi menyampaikan harapannya 
seperti PPK dari BWS, PUPR, Camat Brang Rea serta Kades setempat dan kami 
sendiri dari Polsek Brang Rea,”jelasnya.

Diceritakan bahwa semua yang menyampaikan arahan termasuk Polsek Brang 
Rea memiliki harapan yang sama yaitu bagaimana pekerjaan tersebut bisa 
dilakukan dan diselesaikan dengan baik, maka tentu diharapkam dukungan serta 
masyarakat.

“Kami menghimbau kepada masyarakat agar turut serta memelihara Kamtibmas 
demi kelancaran pembangunan tersebut yang tujuan utamanya untuk 
kesejahteraan masyarakat,”pungkasnya. (Adb)


